
●塩原浩議員逝去
去る８月３日（月）に塩原浩議員が
ご逝去されました。
　同氏は、平成 27 年に町議会議員に
初当選、以来２期５年３ケ月にわたり、
副議長、総務建設常任委員会委員長な
どを歴任し、議会活動に顕著な業績を

残されました。
　議員活動では、住みよいまちづくり
を目指して、空き家や遊休農地の問題、
防災、消防分野等での議論に御尽力さ
れました。
　ここに追悼の意を表し、謹んでご冥
福をお祈り申し上げます。

編集後記
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町 民 の 声

一般質問は9月17日(木)の予定です
新型コロナウイルスの感染拡大防止のた
め、傍聴者は15名です。
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　「新型コロナウイルス」禍の感染拡
大が心配される中、また７月3日から
続く大雨の名称を「令和2年7月豪雨」
と定め、熊本県を中心に犠牲になられ
た方々にご冥福をお祈り申し上げます
と共に現在避難、孤立をされている
方々にお見舞い申し上げます。
　６月定例議会においては、新たな議
長のもと、陳情をはじめ専決処分の承
認、一般会計補正予算等が可決されま
した。その中でも条例の一部改正で美
里町議会の議員の定数を定める条例が
議決されました(次回の議会議員選挙
より12名から10名となります)｡
　また6名の議員による一般質問が行
われました。社会情勢が変化する中、
議員一同緊張感を持って読みやすい親
しみのもてる「議会だより」となるよ
う努めて参ります。ご意見ご要望等お
気軽にお寄せください。

氏　　 名：
家 族 構 成：
趣 味 な ど：
好きな言葉：

佐久間好子(78歳）
３人(息子夫婦）
園芸
努力

委員長　田端恵美子  副委員長　堀越賢司
委　員　櫻沢克幸　  柳沢　章
　　　　櫻澤　明　  田島國利

今回、傍聴いただいた東児玉地区在住の佐久間好子さんにイン
タビューしました。

ご職業は何ですか？

傍聴するきっかけはどのようなことですか？

議会をどのように感じましたか？

ズバリ今後の議会（議員）及び町に何を望みま
すか？（希望等はありますか）

鉄筋工事業です。

町内の女性の会が発足しました。仲間の議員さん
が質問をするというので、傍聴に行きました。

今回の傍聴は女性が多くてイスが足りない程でした｡
質問に立った議員さんは地産地消やインター周辺
の利用や工業団地について私達の知らないところ
も多々ありました。
町長の答弁で子供達の特長、英語力を伸ばすとい
うのに頼もしさを感じました。

最近自然災害が多く感じられます。そのための備
えをお願いします。
女性議員が 1人というのも残念ですが、本当に私
達が信頼できる方を望みます。




